

La vida de Cristo

La lámpara y la semilla de mostaza

Marcos 4:21-25, 30-34

El versículo para los niños menores

En mi corazón atesoro tus dichos para no pecar contra ti. Salmos 119:11

El versículo para los niños mayores

En mi corazón atesoro tus dichos para no pecar contra ti. Salmos 119:11

Tiempo de Bienvenida

¿Qué quieres hacer cuando serás adulto? ¿Qué vas a hacer para prepararte para esto? ¿Vas a ir a la escuela, practicar, aprender más, o aprender de alguna persona? Jesús compartió con la gente en como podemos ser seguidores de Dios. Vamos a escuchar lo que Él les enseñó.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada aprendimos como Jesús le enseñó a la gente con una historia de un sembrador que sembró semillas. Había cuatro diferente tipos de gente. Jesús quería que asiérranos como el grupo que creció y producen grano. Quería decir que escuchamos de Dios, creemos esto, y lo compartimos con otra gente.

Jesús todavía estaba en el barco enseñado al mismo grupo de gente. Jesús le gustaba diciendo historias para ayudarle a la gente entender a Dios. Le dijo a la gente unas cuantas más historias. La primera historia era la historia de una lámpara. ¿Por qué usa la gente lámparas? (Deje que los niños respondan.) ¡Correcto! Escuchen lo que Jesús dice: “¿Toman una lámpara y la esconden debajo de un platillo o de la cama? (Deje que los niños respondan.) ¡No! Pones la lámpara en la mesa. Todo lo que está escondido se verá claro. Cada cosa secreta será conocida. ¡Ustedes que me escuchan, escúchenme!”

¿Bueno, vamos a pensar lo que Jesús estaba tratando de enseñar a la gente con esta historia? Recuerden, como la pasada historia de las semillas, Jesús estaba enseñando más que donde sembrar semillas. ¿Una lámpara le ayuda a la gente a hacer qué? Muy bien, para ayudar a ver lo que están haciendo o a donde van. Cuando un cuarto esta completamente oscuro, es difícil saber que hacer. Sí más gente van a escuchar y aprender de Jesús, entonces alguien necesita que enseñarles. ¿Quién va a hacer ésto? (Deje que los niños respondan.) ¡Tú e yo! Podemos ser una luz para Jesús ayudándole a la gente ver quien es Él. Cuando aprenden algo de Él, vayan y dígaes a otros de Él. Cuando aprenden en como hacer las cosas como Jesús, use esto para que te ayude cada día. Cuando hacemos estas cosas estamos enseñando nuestra luz, y no escondiendo lo que sabemos.

Después Jesús le recordó a la gente la importancia en usando lo que aprendemos de Dios diario. Tal vez es tan importante como continuando de aprender. Haciendo los dos nos ayudará a seguir a Jesús.

Metas de la Lección

Entender que Jesús compartió historias con nosotros para poder pensar lo que Dios quiere que aprendamos

Ver como ser una “lámpara” para la gente alrededor de ellos.

Saber que pueden ser una parte de ayudar el crecimiento del reino de Dios.

La lección del Maestro para los Niños

Jesús quería compartir otra historia. Esta historia es de una hierba, pero es de una hierba particular. Vamos a ver lo que quiere enseñarnos con esta historia: “¿Qué puedo usar para enseñar como el reino de Dios? ¿Qué usaré? El reino de Dios es como una semilla de mostaza. La semilla de mostaza es la más chica semilla que puedes sembrar en la tierra. Pero cuando siembras esta semilla se hace una de las más grande hierbas del jardín. Los pájaros pueden subirse en las ramas y hacen nidos allí.” El reino de Dios es la gente que siguen a Jesús. Jesús comenzó Él solo, diciéndole a otros del amor de Dios. Entre la más gente que le decía, lo más que ellos comenzaron a creer y seguir a Él. La semilla era chica, pero cuando fue puesta en la tierra, creció. Más gente deciden seguir a Jesús, sí los que lo aman a Él, viven en la manera que Jesús les enseñó. Podemos ser una parte de ayudar el crecimiento del reino de Dios también, pero necesitamos hacer nuestra parte. Vivir la vida como Él nos enseñó y compartir con otros.

Jesús dijo estas historias porque Él quería que esa gente que estaba escuchando muy bien pensar en lo que Él les estaba diciendo. Tenemos la oportunidad de hacer esto cada vez que nos juntamos y hacemos la misma cosa. Podemos escuchar lo que se ha dicho y pensarlo en nuestra mente y corazón. Cuando pensamos en ésto, Dios nos ayudará lo que podemos hacer y como usarlo cada día.

¿Qué le diremos a la gente de Jesús? Los amamos. ¿Cómo sabemos que Él los ama? Murió en la cruz por sus pecados y regresó a la vida para que puedan tener una manera de ir al Cielo. ¿Por qué es esto importante? Sí no nos perdonará nuestros pecados, las cosas malas que hacemos, no podremos ir al cielo o estar con Él para siempre. ¿Así, que hacemos ahora? Pide a Jesús que entre a tu corazón y que se quede allí para siempre. Sí alguno de ustedes gustaría hacer esto, habla conmigo.

Actividades de Aprendizaje

Traiga dos lanternas electrónicas, una con baterías y otra sin las baterías. Hable con los niños en como es tan fácil escoger el que está bueno. En la misma manera, es fácil para Dios escoger una cuando mostramos nuestra “luz.”

Actividades para memorizar el versículo

Esconda partes del verso en diferentes lugares del cuarto. Deje que los niños las busquen y complete el verso.

Tiempo de oración

Pregúntele a los niños si tienen algo de que orar. Ore por estas cosas y ore que los niños vean que son importantes para Jesús en ayudando a otros conocer de Él.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a usted a limpiar. No haga todo usted mismo. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares
Para: La lámpara y la semilla de mostaza

Traigan un foco o una linterna electrónica.

Hoy, niños y niñas vamos aprender de un trabajo muy importante que Jesús nos ha dado. Primero quiero enseñarles algo. (Cuiden la linterna electrónica o el foco.) ¡Sí, es una luz! ¿Para qué se usa? Sí, para que poder ver.

La pasada vez hablamos de un sembrador que sembró unas semillas. Cuando Jesús terminó decir esta historia, dijo otra. Esta era de una lámpara. Le preguntó a toda la gente que estaban escuchando una pregunta. Vamos a ver si saben ustedes la respuesta, “¿Toman una lámpara y la ponen debajo de la cama?” No, por supuesto que no. ¡Pero ésto es lo que Jesús dijo también! Sí escondemos la lámpara, no podemos ver nada. ¿Ahora sí, aquí es cuando van a encontrar que es su trabajo, listos? Quiere que tú seas una “luz” para Él. Tenemos que trabajar en decirles a otros cuanto nos ama. Cuando hacemos esto, somos como una luz que brilla porque otra gente puede ver Su amor cuando ven a nosotros. Cuando hacemos buenas decisiones, así como Jesús, también estamos dejando que nuestra luz brille para Él.

Vamos a cantar “This Little Light of Mine!”

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades

Para: La lámpara y la semilla de mostaza

¡Siembre semillas y ve como crecen!

Haga pan con levadura o prepare la levadura en agua y vea como borbuja. (Necesitará un poco de azúcar para activar la levadura.)

Decore cruces hechas de papel de construcción y pegue una semilla de mostaza chica sobre la cruz.

Haga un Árbol de Mostaza y escriba el verso en las hojas.

Haga un retrato de una ventana brillando. Colore el retrato de la cruz con pastel (no use marcadores). Tome un poco de aceite de vegetal y estrágalo en el retrato. ¡Se ve transparenté ahora! ¡Cuélgalo en una ventana!

Sí es propio para su grupo, haga su cuarto oscuro y brille linternas electrónicas sobre el techo. Explique que la gente está en la oscuridad sin Jesús. Cuando Cristianos le dicen a otros de Jesús y creen, es como prendiendo una linterna electrónica. ¡Una persona puede comprender quien es Jesús!

Traiga blanqueador, piezas de algodón, y papel de construcción oscuro. Deje que los niños usen el blanqueador para hacer retratos de "luz" en el papel oscuro.